



RESALTA LIDERAZGO

## Destacan defensa de la soberanía

**El reconocimiento de Trump a la Presidenta refleja su capacidad para conducir el país, considera la titular de la Sener**

POR GUILLERMO GARCÍA  
*nacional@gimm.com.mx*

Tras la llamada entre la presidenta Claudia Sheinbaum y su homólogo estadunidense, Donald Trump, la secretaria de Energía, Luz Elena González Escobar, utilizó sus redes sociales para subrayar

la relevancia del reconocimiento internacional hacia la mandataria.

"El mandatario estadunidense reconoce la inteligencia y liderazgo de nuestra Presidenta. El pueblo de México lo sabe bien y reconoce su capacidad para conducir el país y construir el segundo piso de la Cuarta Transformación con bienestar y soberanía", afirmó la funcionaria en X.

Cabe señalar que la titular de la Secretaría de Energía (Sener) ha mantenido una postura firme en la defensa

de la soberanía energética, especialmente de cara a la próxima revisión del T-MEC.

Ha señalado que, aunque México busca fortalecer su infraestructura estatal, el tratado reconoce el derecho soberano del país sobre sus recursos, un punto clave en la relación con EU.

También, que existen temas energéticos que involucran inversiones, sobre los cuales se mantiene diálogo permanente con sus pares estadunidenses, y ha destacado las mesas de trabajo del T-MEC.



**Luz Elena González Escobar**

*@LuzElena\_GE*

El mandatario estadunidense reconoce la inteligencia y liderazgo de nuestra Presidenta. El pueblo de México lo sabe bien y reconoce su capacidad para conducir el país y construir el Segundo Piso de la Cuarta Transformación con bienestar y soberanía.